

Tribune Janvier 2025

Discrédit d'une politique :

Après avoir recouru à un cabinet conseil pour 154000€ puis missionné un institut de sondage à 18900€, le maire faisait croire que 62% des Palaisiens étaient favorables à la piétonisation. La votation citoyenne du 8 décembre dernier lui donne tort puisque 63% des 3000 Palaisiens discrédite sa politique conduite au centre-ville. Deux années de souffrance pour les commerçants, chiffre d'affaires en baisse, magasins fermés ou en vente, clientèles en fuite. Il suffisait d'une écoute pour éviter cette votation dont on ignore le coût. Espérons un retour rapide des clients pour qu'enfin notre centre-ville redevienne un lieu vivant. L'équipe de Palaiseau Ensemble vous souhaite une très belle année 2025.

Eric HOUËT, Nicolas DENNIELOU

<u>www.palaiseauensemble.com</u> contact@palaiseauensemble.fr